



Beschlussauszug

aus der
20. Sitzung der Stadtvertretung Usedom
vom 02.03.2022

Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Grundmann erklärt, dass das Zeitfenster für die Anzeige zum Hafengebühls zu knapp gewesen sei. Die Formulierung, was gemacht werden soll, kann der Stadt relativ egal sein. Hier müsse man dranbleiben, die Saison stehe kurz vor der Tür!

Herr Petrikat weist daraufhin, dass jeder Bürger aufgerufen ist zur Wahl zu gehen, auch wenn nur ein Kandidat da ist, um die geforderte Wahlbeteiligung von 15 % zu erreichen. Dieses möge jeder publik machen.